

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**WIENER
DER WOCHE**

Aufbruchstimmung

**34-Jähriger
steht an der
Prater-Spitze**

Er kennt den urigen Freizeitpark wie seine Westentasche: Stefan Sittler-Koidl (34) ist im Prater groß geworden. Seine Vorfahren haben 1921 hier das erste Kaffeehaus eröffnet, bereits als kleiner Bub ist er an der Kassa gesessen. Am Montag wurde er als neuer Präsident des Praterverbandes gewählt und vertritt damit die Interessen von 80 Unternehmern.

„Es ist ein Generationenwechsel, und wir haben viel vor“, erklärt er. „Wo hat man das schon, dass es mitten in der Stadt einen Freizeitpark gibt? Jeder Wiener soll einmal im Jahr zu uns kommen“, wünscht sich der vierfache Vater, für den der Prater wie ein Dorf in der Stadt ist. I. Kubicek



„Prater-König“ bereits mit 34 Jahren: Stefan Sittler-Koidl hat große Pläne.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag